

На международных форумах

16 Международная конференция по устойчивому строительству и нанотехнологиям
Усовершенствованная пожарная безопасность, HVAC-R и строительная среда



11-15 апреля 2025 г. в Египте, Шарм эль Шейх состоится 16 Международная конференция по устойчивому строительству и нанотехнологиям. Усовершенствованная пожарная безопасность, HVAC-R и строительная среда



Целью этой конференции является стимулирование международных совместных исследований в области устойчивого строительства, пожарной безопасности, HVAC-R и применения нанотехнологий в строительстве. Она также направлена на обсуждение применения последних результатов соответствующих исследований в области устойчивого строительства и предоставление возможности ученым и практикующим инженерам из разных стран и дисциплин обмениваться идеями и опытом.



Тематика конференции:

Устойчивое строительство
Экологические проблемы HVAC-R
Пожарная безопасность
Нано-технологии



Председатели конференции: Проф. Мохамед Масуд Председатель HBRC, Проф. Шериф Фахри Президент ERU
Председатели исполнительной конференции: Профессор Сайед Шебл, директор ЕМИ-НВРС, Профессор Григорий И. Яковлев ИЖГТУ имени М. Т. Калашникова

Научный партнер



Информационными партнерами выступили журналы «Строительные технологии и архитектура» и «Техника и технология силикатов», которые являются одними из ведущих отраслевых журналов России, широко освещающим на своих страницах вопросы создания инновационных строительных материалов и изделий.



At international forums
16 International Conference on Sustainable Construction and Nano-Technology
Advanced Fire safety, HVAC-R and Built Environment

The 16th International Conference on Sustainable Building and Nanotechnology Advanced Fire Safety, HVAC-R and the Built Environment will be held in Sharm El Sheikh, Egypt on April 11-15, 2025.

This conference aims to stimulating international collaborative research in Sustainable Construction, Fire Safety, HVAC-R and Nanotechnology applications in building. It also aims to discussing the application of recent related research results in the field of sustainable construction and providing an opportunity for scientists and practicing engineers from different countries and disciplines to exchange ideas and experience.



Conference Tracks
Sustainable Construction
HVAC-R Environmental Issues
Fire & Safety
Nano -Technology



Conference Chairmen: Prof. Mohamed Massoud Chairman, HBRC, Prof. Sherif Fakhry President, ERU

Executive Conference Chairmen: Prof. Sayed Shebl Director, EMI-HBRC, Prof. Grigory I. Yakovlev ISTU

The information partner were the magazines “Construction Technologies and Architecture” and “Technology and Technology of Silicates”, which are among the leading industry magazines in Russia, widely covering issues of creating innovative construction materials and products on their pages.

Scientific Partners

